



LEGISLADORES DETERMINARÁN SI HAY RECORTE DE 4 MMDP A INE, SEÑALÓ ALCALDE

Insistió en que el Ejecutivo no puede decir si el recorte es "mucho o poco"

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Luisa María Alcalde titular de la secretaría de gobernación informó que será el poder legislativo quien definirá si se recortan o no cuatro mil millones de pesos al Instituto Nacional Electoral (INE).

Interrogada sobre el recorte de 4 mil millones de pesos al INE, como adelantó el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, la secretaria de Gobernación subrayó que corresponde de manera exclusiva a la Cámara de Diputados analizar y determinar el gasto racional de los recursos públicos.

Dijo que al Ejecutivo corresponde recoger las propuestas de los diferentes organismos y las presenta "tal cual al Legislativo".

Se dijo convencida de que los legisladores actuarán con "absoluta responsabilidad, sin poner en riesgo ninguna circunstancia, pero sí a sabiendas de

que se necesita un gasto racional en una lógica de austeridad" y de orientar los recursos a las prioridades del país.

Cuestionada sobre si el recorte previsto al INE es suficiente, Alcalde Luján insistió en que no corresponde al Ejecutivo decir si es mucho o es poco.

"Podremos tener opiniones, pero lo que ahora toca es permitir que sea la Cámara de Diputados la que pueda realizar ese análisis, que debe ser objetivo, profesional y que considere todas las aristas del asunto", agregó la titular de Gobernación.

Reiteró su confianza en que los legisladores actuarán de forma responsable, pues "comparten" la visión de que "no se puede dar paso a que haya más de lo que se requiere", sobre todo porque se tienen que reforzar programas como las becas a estudiantes o las pensiones para adultos mayores. ●



Se dijo convencida de que los legisladores actuarán con "absoluta responsabilidad" **Cuartoscuro**